

第34回しおかぜ駅伝

12.14
日

新年への思いを込めて
ミニ門松づくり

12.20
土

「浜田—益田間駅伝競走大会(しおかぜ駅伝)」が開催されました。出場した33チームは、益田陸上競技場から、はまだお魚市場までの8区間40・1キロメートルのコースを競いました。

飯南チームは、中学生から社会人までがチーム一丸となり、どの選手もこれまでの練習の成果を発揮。結果は全チーム中15位、2時間18分33秒(飯南チーム歴代最高記録)と健闘しました。

区間	選手名	備考
1区	田村 瑞希	飯南高1年
2区	石原 関羽	飯南高3年
3区	澤田 輝	社会人
4区	松元 哲	飯南中2年
5区	吉川 郁海	専門学生
6区	山戸 拓郎	社会人
7区	加治 琴	社会人
8区	奥野 理子	社会人
下宮 黒角	赤来中3年	
宮橋 哲	赤来中1年	
倉橋 哲	赤来中3年	
吉川 郁海	社会人	
吉川 賢悟	社会人	
瑛太 梨奈	社会人	
拓郎 梅奈	社会人	
赤来中3年	社会人	
赤来中1年	社会人	
赤来中3年	社会人	



選手、スタッフで記念撮影。お疲れ様でした



力走を見せ、ゴールテープを切る加治さん

自宅に飾りやすい小さな門松を作る「ミニ門松づくり」が、谷公民館で開催されました。

高校生など合わせて15人が参加し、斜めに切られた竹筒の中に、黒竹や松、南天、葉ボタンなどを思い思いに飾りつけ。枝の長さや作る人の飾りつけ次第で、個性豊かなミニ門松が完成しました。

新年を迎える準備が整い、参加者は「バランスをとるのが難しかったけどできてよかったです。良い年を迎えたい」と話しました。

手作りの味に舌鼓
きじま里山講座そば打ち体験

来島公民館主催の「きじま里山講座そば打ち体験」が開催されました。子どもから大人まで約20人が参加。講師の中村令さんにコツを教えてもらいながら、参加者はグループごとにそば打ちに挑戦。思いのほか力のいる工程に汗を滲ませていました。

体験後には、自分たちで打ったそばを茹でて試食。初めてそば打ちに挑戦した子どもたちは「平らに伸ばすのが難しかった。おいしくておかわりした」と話しました。



中村さんの手つきに集中して見る子どもたち



「この向きがいいかも」とおしゃべりしながら

古布が生まれ変わる 裂き織りを楽しむ

12.21
日

中央図書館主催の図書館趣味講座「裂き織りを楽しむ」が開催されました。

講師の山本かおりさん(志津見)に手順を教えてもらいながら、細かく裂いた布を横糸として織り込む「裂き織り」に挑戦。参加者は手のひらほどの大きさの布を織り、コースターを作成しました。

着物やウールのストールなど、横糸はお互いの作品の風合いを比べながら、裂き織りの魅力を楽しみました。

好きな色や質感の布を自由に組み合わせます



最後にコースを作りミニ四駆を走らせました

大人も思わず夢中に ミニ四駆をつくろう!

12.20
土

赤名農村環境改善センターで、赤名公民館主催の「ミニ四駆をつくるう!」が開催されました。

今回のイベントは、赤名公民館で毎年恒例となっている「ものづくり教室」の一つ。11人の参加者は、市販の組み立てキットを使い、細かいパーツを組み合わせることに苦戦しながらも、夢中になりながら完成させていました。

試行錯誤しながら、自分たちの手でものづくりをする楽しさや達成感を学ぶイベントとなりました。

新春のまちを駆け抜ける
元日マラソン

1.1
木祝

公民館主催の「元旦マラソン」が、頓原、志々両地区で開催されました。

頓原地区には約70人、志々地区には約60人が参加。新年の挨拶を交わしたり、今年の抱負を宣言したりしながらスタートの合図を待っていました。

元旦の恒例行事に、参加者は「清々しい気持ちで、新たな一年が始められた」と話しました。

マラソン後、新春トランプ大会(頓原)やお楽しみ抽選会(志々)も開催され、帰省中の親子連れなど多くの参加者で賑わいました。



投げたボールが的に当たると歓声(桜ヶ台保育所)

野球の楽しさを知つてほしい 保育所児童の野球体験会

12.25
木
26
金
1.6
火

町内の保育所で、昨年に続き2回目の飯南高校野球部による「保育所野球体験会」が開催されました。

町内4つの保育所で行われた体験会は、ボールやバットで遊ぶことで、保育所児童に野球に親しんでもらうことを目的に実施。児童は、高校生からキャッチボールや野球ゲームを教わり、初めは道具の使い方に苦戦していましたが、慣れてくると笑顔で楽しむ様子が見られました。

高校生から優しく教わった児童たちは、野球を身近に感じる機会となりました。

手作りの味に舌鼓
きじま里山講座そば打ち体験

12.20
土

勢い良くスタートを切りました(頓原)

投げたボールが的に当たると歓声(桜ヶ台保育所)

元旦の恒例行事に、参加者は「清々しい気持ちで、新たな一年が始められた」と話しました。

マラソン後、新春トランプ大会(頓原)やお楽しみ抽選会(志々)も開催され、帰省中の親子連れなど多くの参加者で賑わいました。